



Fernando Rey e Imelda Rodríguez, ayer en el acto de apertura del curso académico de la UEMC en Valladolid ^{ICAL}

Rey cree que la universidad pública debe «aprender» de la privada

► El consejero cita la conexión con las empresas como área que tiene que mejorar

ABC
 VALLADOLID

Las universidades públicas de la Comunidad deben «aprender» de las privadas en algunos aspectos como la conexión con el tejido empresarial y la «personalización» de los estudios, según el consejero de Educación Fernando Rey. Y es que, a su juicio, los centros académicos públicos deben tomar nota y «hacer los deberes en este sentido de cara a mejorar la empleabilidad» de los universitarios», señaló.

Antes de participar en la apertura del curso académico de la Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC) de Valladolid, uno de los cinco centros privados que existen en la región, el titular de Educación resaltó que esa institución educativa destaca por la «personalización» de los alumnos y los estudios y que en este campo también las universidades públicas deben «fijarse y aplicar aspectos que son eficientes en las privadas».

Se refirió además al pacto aprobado en julio por las universidades públicas y privadas de Castilla y León con la Consejería de Educación. «Fruto de este acuerdo los centros públicos van a crecer de inmediato en grados y máster y cada año vamos a reunirnos con los cuatro rectores para ver cuáles se pueden establecer de forma unánime, mientras que las cinco universidades privadas podrán crear las titulaciones

que figuran en el anexo aprobado», expuso, informa Ical.

Tanto públicas como privadas podrán crecer en función de sus necesidades, ya que estas últimas, dijo, se «habían ralentizado» y no habían podido alcanzar «un ritmo ordinario». Por ello, consideró que se ha logrado «dar un rango» a los centros académicos privados de Castilla y León, ya que aunque «su oferta es complementaria y cumplen su trabajo y cometido» debe seguir impulsándose.

Por su parte, la rectora de la Universidad Europea Miguel de Cervan-

tes (UEMC) de Valladolid, Imelda Rodríguez, aludió a la «revolución» que supone la puesta en marcha de este curso, con 19 nuevas titulaciones.

Acoso escolar

Sobre los datos de un informe de ANAR que sitúa a Castilla y León como la segunda autonomía que más llamadas recibe sobre posibles casos de acoso escolar, el consejero de Educación subrayó que se revisará la «potente» estrategia que existe en la región en esa materia porque para la Junta «cada caso importa».

La mayoría, en estado grave

Cinco heridos en el accidente de Soria continúan ingresados

ABC VALLADOLID

Cinco personas heridas en el accidente sufrido el martes por un autobús de la línea Logroño-Madrid que colisionó con un camión, en la autovía de Navarra (A-15), en el término municipal soriano de Adradas, seguía ayer ingresadas en centros hospitalarios de Castilla y León.

Según el parte médico facilitado ayer por la Junta de Castilla y León, una vez trasladados los pacientes que de forma voluntaria así lo solicitaron a sus hospitales de referencia, permanecen dos personas ingresadas en el hospital Santa Bárbara de Soria.

En concreto, ayer permanecía ingresada en la UCI, con evolución favorable dentro de su gravedad, una

mujer de 59 años, y un varón de 60 años, que permanece en el servicio de Traumatología y que evoluciona también favorablemente. En el Río Hortega de Valladolid también se encuentra ingresado un joven de 29 años, que continúa en la UCI en estado estable dentro de la gravedad. Además, el varón de 57 años que fue trasladado el pasado martes al mencionado centro vallisoletano desde el Hospital Santa Bárbara permanece ingresado en la UCI y su estado es grave. Por último, en el Hospital Universitario de Burgos permanece ingresada en la UCI, y en estado grave, una mujer de 49 años. Junto a estos cinco, dos mujeres siguen ingresadas en el Hospital San Pedro de Logroño.